

# POST

## Sekda Provinsi Banten Apresiasi Atas Peresmian Gerai Lengkong Batu Putri Bayah

Suhendi - [LEBAK.POST.WEB.ID](http://LEBAK.POST.WEB.ID)

Jul 11, 2024 - 12:05



LEBAK - Yayasan Al-Mastutiah Al-Yacoba menggelar Peresmian Gerai Lengkong dengan tema pengembangan Geo produk di kawasan Geopark Bayah

Dome "kegiatan tersebut berlangsung d masjid Bai'Attunnisa, Batu Putri Desa Situragen kecamatan Panggarangan, Bayah, kabupaten lebak provinsi Banten. Rabu (10/07/2024).

Kegiatan pembukaan Gerai kengkong di buka langsung oleh Sekretaris Daerah Provinsi Banten, Plh. Ir Hj Virgojanti M. Si, didampingi oleh ketua Yayasan Al-Mastutiah Al-Yacoba sekalian Pounder Gerai lengkong Hj Lista Hurustiati S.H., M.H.

Turut hadir dalam acara tersebut:

- Sekda Provinsi Banten, Plh. Ir Hj Virgojanti M.Si
- Camat Panggarangan Ahmad Faidlullah, S.I.P.,M.M
- Kepala Desa, Danramil, Kapolsek, Jajaran Dinas, serta tamu undangan



Acara ini diawali dengan sambutan Lista Hurustiati, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Sekda, Camat, kades, serta seluruh tamu undangan yang sudah hadir dalam acara ini, terutama panitia yang sudah bekerja keras dalam persiapan acara ini.

Alhamdulillah pagi hari ini kita berkumpul dalam acara peresmian Gerai lengkong Batu Putih Banten selatan, saya mendirikan gerai ini ingin mengajak warga khususnya lingkung kecamatan Panggarangan ini agar kita bisa memasarkan produk lokal yang ada di wilayah kita ini, perempuan harus mandiri bisa punya usaha sendiri.

Gerai lengkong Batu Putih Panggarangan ini bisa membantu UMKM lingkungan, selain itu dirinya menyampaikan kepada pemerintah Banten dari hasil Gerai lengkong akan di berikan 2% untuk pembangunan wilayah Banten Selatan ini,"

jelasnya.



Ahmad Faidlullah, Camat Panggarangan menyambut baik atas dibukanya Gerai lengkong diwilayahnya, mudah mudahan dengan di bukanya gerai ini akan memotivasi warga lingkungan akan hasil karyanya bisa ikut di pasarkan di gerai ini, karena saya melihat wilayah Panggarangan ini banyak potensi produk produk yang bisa meningkatkan perekonomian lingkungan kita ini," ucap camat.

Kesempatan yang sama Plh. Sekda Provinsi Banten, dalam sambutan, juga menyampaikan atas nama pemerintah provinsi Banten mengapresiasi atas di bukanya Gerai lengkong Batu Putih, dia mengajak warga Panggarangan bisa ikut memasarkan produknya di gerai ini, ini kesempatan yang baik.

Ikut pasarkan disini produk produknya, sesuai keahliannya, nanti produknya akan di kemas dengan baik, di kasih lebel halal, kalau belum ada label halalnya nanti kita bantu bikin label halal gratis," ucapnya.

Di wilayah Panggarangan ini ada yang bisa membatik nanti kita adakan pelatihan membatik, nanti biayanya kami yang tanggung yang penting ada kemauan warga sini, apa lagi nanti wilayah ini akan dibangun tempat wisata jadi jangan sampai pengunjung pulang dari wisata disini, tapi pulang tidak ada oleh-oleh dari produk lokal," tutup Plh. Sekda Provinsi Banten. (Hendi)